



Gümmenen, 31. Mai 2018

An die Generalversammlung  
des TTC Bern

## Jahresbericht Kassier TTC Bern Saison 2017/18

Die Buchhaltung des TTC Bern schliesst die Saison 2017/18 mit einem Gewinn von **CHF 3'267.26** ab. Das Budget konnte nicht ganz überall eingehalten werden.

Die Abweichungen zum Budget der Aufwand- und Ertragskonti sind hier kurz erklärt:

### **Ertragskonti**

Aufgrund vieler Neueintritte resultierten in den Konti Mitgliederbeiträge/Lizenzen/Materialverkauf Mehreinnahmen. 2 Inserenten kamen ihren Zahlungsverpflichtungen nicht nach. Wir werden ihre Links aus der Homepage entfernen.

### **Aufwandkonti**

Wiederum ist ein hoher Ballverschleiss festzustellen. Die Budgetüberschreitung beim Material war ziemlich drastisch. Bei den Mitgliederaufwendungen hatten wir zu viel budgetiert. Auch die Junioren hatten diese Saison weniger Turnierkärtchen abgerechnet. Da wir kein Infoheftchen mehr führen, mussten einige Einladungen für die HV mit Briefpost verschickt werden, was der Mehraufwand beim Konto Porti verursachte. Viele Mitglieder haben ihren Vereinsbeitrag am Postschalter einbezahlt, was den Verein jedes Jahr einige Franken kostet. Daher der Mehraufwand im Konto Spesen.

Vielen Dank an die zahlenden Mitglieder und die freiwilligen Beiträge von Ehrenmitgliedern. Der Gewinn von CHF 3'267.26 soll wie letztes Jahr wieder dem Eigenkapital zugewiesen werden. Fürs kommende Vereinsjahr werden neue Klubshirts angeschafft. Das Budget wird mit einem Verlust von CHF 2'200.00 veranschlagt. Für weitere Ausführungen stehe ich Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung.

Sportliche Grüsse und alles Gute für die nächste Saison.

Der Kassier TTC Bern

Richard Husi